



Piso parejo, pide Álvarez Máynez; Colosio lo opaca en protesta como candidato

VÍCTOR BALLINAS

La presencia de Luis Donaldo Colosio Riojas, candidato al Senado de República, opacó la ceremonia en la que rindió protesta Jorge Álvarez Máynez como candidato presidencial de Movimiento Ciudadano. El respaldo al regiomontano, en uno

de los salones del World Trade Center, donde se efectuó el evento, fue eufórico: "Colosio, Colosio, Colosio", y contrastó con los débiles gritos de apoyo al aspirante emecista, Álvarez Máynez: "presidente, presidente, presidente".

Todos los candidatos de MC a la Cámara de Diputados y al Senado rindieron protesta como aspiran-

tes. Frente a ellos y su dirigencia nacional, Álvarez Máynez pidió piso parejo en el proceso que inicia el próximo 1º de marzo.

En un discurso pausado, demandó: "denos la oportunidad de que nos comparen que en cada foro, en cada debate, la candidata del PRI y PAN, y la de Morena, debatan con un servidor; que nos vean, nos com-

paren, que se elija la mejor opción. Que nos inviten a las universidades, a los foros más difíciles, que nos miren, nos pongan a prueba, que nos pregunten sobre lo que queremos para México". Al concluir su intervención recibió aplausos, y gritos que no retumbaron, más bien fueron tibios.

Advirtió: "viene una contienda feroz, intensa, pero donde, como dice Luis Donaldo Colosio, vamos a aportar ideas, causas, soluciones, salidas y estatura política. La competencia entre lo nuevo y lo viejo no es para sustituir una generación por otra, es para remplazar a los que no pensaron en las próximas generaciones.

"Por una nueva visión de país que no va a tener alcaldes, gobernadores que se arrodenen frente a los delin-

cuentes, que no les va a decir a quién quieres proponerme para dirigir la policía en mi municipio". Luis Donaldo Colosio desde el inicio lució pletórico, seguro. Fue el primer orador, y destacó: "Ha llegado la hora de salir de absurdas dicotomías que siguen abonando a la desunión nacional. Salir del planteamiento de la vieja política versus la nueva política, porque lo que aquí venimos a hacer, compañeras y compañeros, es política responsable. Política responsable que genera acuerdos y resultados".

Luego de tomar la palabra, provocó fuertes gritos de sus correligionarios: "Colosio, Colosio, Colosio".

Su discurso fue interrumpido por sus seguidores con consignas de respaldo, "sí se puede" y "Colosio, Colosio".